

AUTORISATION (IMAGES ET ENREGISTREMENTS) CONSENT AND RELEASE (IMAGES AND RECORDINGS)

1. J'autorise l'Automobile Club de Monaco (« ACM »), ses agents et ayants droits à utiliser, publier, exposer, numériser, distribuer, diffuser et reproduire toutes images et/ou enregistrements pris dans le cadre du Rallye Monte-Carlo Historique (la « Manifestation ») sur tous supports et pour tous pays, sans compensation financière et notamment pour tous programmes, brochures, affiches, magazines, revues ainsi que dans le cadre de toutes rétrospectives, images d'archives, documentaires, films (édités, réalisés ou distribués par l'ACM ou d'autres) y compris à des fins commerciales et/ou pour tout autre projet validé par l'ACM conforme à l'image de marque et au prestige de la Manifestation et de l'ACM.

2. J'accepte n'avoir aucun droit d'approbation et renonce expressément à formuler toute réclamation envers l'ACM et ses ayants droits au titre de l'utilisation des dites images et/ou enregistrements.

3. J'ai l'entière disposition de mes droits ci-dessus qui ne font l'objet d'aucune restriction ou exclusivité et qui ne sont en conflit avec aucun engagement préexistant.

1. I hereby authorise the Automobile Club de Monaco ("ACM"), its agents, successors and assigns to use, publish, exhibit, digitize, distribute, broadcast and reproduce any images and visual or sound recordings made in connection with the Rallye Monte-Carlo Historique (the "Event") on all media or material anywhere in the world, without monetary compensation and in particular in any programme, brochure, flyer, poster, magazine as well as in retrospectives, archive images and databases, documentaries, films (whether published, made or distributed by the ACM or by others), including for commercial purposes and/or in relation to any other project approved by the ACM and in line with the reputation and prestige of the Event and the ACM.

2. I shall have no right of approval and hereby waive any claim against the ACM, its assigns and licensees in relation to any use of the above images and/or recordings.

3. I have the full right and authority to grant the rights hereunder which are not subject to exclusivity rights and do not in any way conflict with any existing commitment on my part.

NOMS EQUIPAGE / CREW NAMES

PILOTE / DRIVER

CO-PILOTE / CO-DRIVER

Signature

Signature

VOITURE / CAR

Date

ANTIDOPAGE / ANTI-DOPING

FORMULAIRE DE RECONNAISSANCE ET D'ACCEPTATION ANTIDOPAGE *RECOGNITION AND ACCEPTANCE ANTI-DOPING FORM*

Je soussigné, en tant que licencié de (ASN) :
participant au 20^e RALLYE MONTE-CARLO HISTORIQUE, inscrit au Calendrier International de la FIA, déclare par la présente ce qui suit :

Je m'engage à ne pas faire usage de substances figurant sur la liste des substances et méthodes interdites de l'Agence Mondiale Antidopage conformément aux prescriptions à l'annexe A au Code Sportif International de la FIA.

Je confirme que je me soumettrai et que je serai lié par toutes les dispositions du Règlement antidopage de la FIA, incluant sans s'y limiter tous les amendements au Règlement antidopage et tous les Standards Internationaux tels que publiés par l'Agence Mondiale Antidopage et disponibles en permanence sur son site Internet.

Je reconnais que l'ACM, la FIA et le Comité Monégasque Antidopage sont habilités à imposer des sanctions en vertu du Règlement antidopage de la FIA.

J'ai lu et compris la présente déclaration.

*I, as a licence holder of (ASN) :
and a participant to the 20th RALLYE MONTE-CARLO HISTORIQUE, registered to the FIA International Calendar, recognised by FIA, hereby declare as follows :*

I undertake not to use any substance included on the World Anti-Doping Agency list of prohibited substances and methods, following the prescriptions from Appendix A to the FIA Sporting Code.

I confirm that I shall comply with and be bound by all of the provisions of the FIA Anti-Doping Regulations, including but not limited to, all amendments to the Anti-Doping Regulations and all International Standards as issued by the World Anti-Doping Agency and permanently published on its website.

I acknowledge that the ACM, the FIA and the Anti-Doping Monegasque Committee have jurisdiction to impose sanctions as provided in the FIA Anti-Doping Regulations.

I have read and understood the present declaration.

NOMS EQUIPAGE / CREW NAMES

PILOTE / DRIVER

CO-PILOTE / CO-DRIVER

.....
Signature

.....
Signature

VOITURE / CAR

Date